

Webdesign • Webseiten • Online Shops • Marketing
Seiten vom Web Profi • Qualität und Inspiration
20 Jahre WordPress • Konstanz am Bodensee



Gerne möchte ich Ihnen eine **kurzweilige Geschichte** erzählen.
Los geht's ...



Es ist schon viele Jahre her - wir schrieben das Jahr 1999 - ich habe meine erste, private Webseite erstellt. Damals noch nächtelang mit einem ASCII-Editor kodiert und via FTP auf meine Domain hochgeladen. In den Zeiten vor Facebook & Co. war eine eigene Domain mit Homepage ein echtes Statussymbol unter uns Informatikern. Protzen und frotzeln, war angesagt. Favorisierter Spass.

Nur war die Entwicklung mit Ultra Edit (schon damals, ein guter Editor) mühsam und zeitintensiv. Es hat nicht lange gedauert, da lief mir der Adobe Dreamweaver über den Weg. Leider recht teuer, den konnte ich mir nicht leisten. Jedoch war es damals gang und gebe sich den Lizenz-Code auf einem alternativen Weg zu besorgen. Bitte nicht petzen, Danke. Und der Weg ging weiter.

Das Content Management System WordPress war bereits geboren. Zwar noch in einer frühen Version, aber was kann es schaden? Na, den siehst du dir mal an, dachte ich. Gesagt, getan und installiert. Wow, das ging schnell und unglaublich, alles hat funktioniert. Viele der bisher manuellen Arbeiten wurden nun automatisch erledigt. Klasse, eine echte Zeitersparnis. Ich bin am Ziel, Freude herrscht.

Kurz nach der Euphorie kam die Ernüchterung. Ich glaube es sind auch Tränen geflossen. Als Blog war WordPress bestens geeignet, denn dazu war dieser ja konzipiert. Doch wer hat damals schon alle unnötigen Details über den letzten Spaziergang viral gebracht? Antwort, niemand, wirklich niemand. Schade, viel zu affektiert.

Und heute - wir schreiben das Jahr 2021, das Weltall ist vollständig erforscht - kommt man im Netz an einem guten CMS nicht vorbei, um Aufwand und Kosten zu reduzieren. Es gibt hunderte Systeme, die der dynamischen Erstellung und Verwaltung von Webseiten dienen. Die meisten sogar mit einem responsiven Design ausgestattet. Aber mein geliebtes WordPress ist unangefochten der Platzhirsch und das mit einem weltweiten Anteil von 42% (Stand Juni 2021). Hm, gute Entscheidung.



2021

Besten Dank, dass Sie sich Zeit für mich genommen haben.

Der erste Kontakt ... bitte an info@web-pro-design.com oder [+49 \(0\)176 44420064](tel:+49017644420064).

Gerne bin ich Ihnen ein guter Ratgeber in einem **kostenlosen Beratungsgespräch**. Wir lernen uns zwanglos kennen und merken, ob Sympathie da ist.

M. Stoltze
WEB PRO DESIGN, Manfred Stoltze, <https://web-pro-design.com>

